

In Zusammenarbeit mit dem Kijufa Jugendtreff Bolligen und der Kantonspolizei Bern findet am Samstag, 11. Juni 2022 ein Sprayertag für Jugendliche der 4. – 6. Klasse im Jugendtreff Colorz Bolligen statt. Das Angebot ist auch besuchbar für Oberstufenschüler\*innen.

Laut einer Statistik der GVB hatte die Einwohnergemeinde Bolligen für die Jahre 2018 – 2021 insgesamt 32 Vandalismusschäden über einen Gesamtschadenbetrag von Fr. 34'000.00 zu stemmen.

Unter dem Präventionsgedanken soll den Jugendlichen durch professionelle Sprayer das Handwerk beigebracht und ihnen kreatives, legales sprayen vermittelt werden. Angehörige der Kantonspolizei werden den Jugendlichen den rechtlichen Rahmen für legales Sprayen vermitteln und über die strafrechtlichen Konsequenzen von illegalen Aktionen informieren.

Gemeinderat Bolligen

[http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1656115274\\_Graffiti-Workshop-Colorz-Bolligen.php](http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1656115274_Graffiti-Workshop-Colorz-Bolligen.php)